4 Pieces
83 m?
Réf. 60
528 000 €

Asnieres sur Seine
Appartement a vendre (92600)
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Asnieres sur seines - 4 pieces - 3 chambres- coup de coeur a
Ml-chemin entre la gare du rer C 'les grésillons' et la station de Métro
gabriel péri sur la ligne 13, ezra home immobilier vous propose ce
magnifique appartement en duplex de 4 pieces, d'une superficie carrez
de 82,87 m2. Situé aux 5eme et 6eme étages d'un bel immeuble
sécurisé et bien entretenu construit en 2019, I'appartement est desservi
par un ascenseur. Il comprend une entré menant a un grand séjour
donnant sur une terrasse exposé sud-est de 13m2, une cuisine ouverte

entierement équipé, une buanderie-cellier, ainsi qu'un wc ...

Asnieres sur seines - 4 rooms - 3 bedrooms - favorite halfway between the rer C
station 'les grésillons' and the gabriel péri metro station on line 13, ezra home
immobilier offers you this magnificent 4-room duplex apartment, with a carrez
surface area of 82.87 m2 . Located on the 5th and 6th floors of a beautiful, secure
and well-maintained building built in 2019, the apartment is served by an elevator.
It includes an entrance leading to a large living room opening onto a south-east
facing terrace of 13m2, a fully equipped open kitchen, a laundry room-pantry, as
well as a separate wc. ...

EZRA HOME
56 rue de Londres - 75008 PARIS SEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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